



Feriensiedlung Aragon Ernen

15. April 2019

HAPPY BIRTHDAY ARAGON

das Aragon feiert Geburtstag!!! 2019 wird unsere schöne Feriensiedlung 40 Jahre alt. Das möchten wir im Anschluss an die diesjährige Eigentümersammlung feiern. Natürlich möchten wir die Gemeinde und die Bevölkerung von Ernen einbinden. Schon seit vier Jahrzehnten dürfen wir hier Gäste sein.

Zu unserem Geburtstagsfest laden wir Sie herzlich ein:

am Samstag, 01. Juni 2019 ab 17.00 Uhr

bei schönem Wetter, das wir uns erhoffen, im Freien auf dem Hauptplatz des Aragon, bei schlechtem Wetter in der Mehrzweckhalle Ernen.

Es erwarten Sie ein Aperero und ein Raclette. Grußworte gibt es natürlich auch, ebenso eine Filmvorführung.

Umrahmt wird das Fest von der Trachtentanzgruppe „Stadlä Goms“ in Walliser Tracht (unser Hauswart Mathias tanzt mit) und von einer Ländlergruppe aus Zermatt.

Für Interessierte bieten wir eine Führung durch die Feriensiedlung.

Über Ihr Kommen würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Verwalter vom Aragon